

Hallan sin vida a David Navarro, exconcejal de Desarrollo Económico

21/03/2016



La noticia de la muerte del exconcejal David Navarro Bel ha conmocionado la ciudad. El joven político, de 36 años, fue hallado el lunes sin vida en su casa de Alicante. La autopsia ha determinado que el fallecimiento tuvo lugar el día anterior a causa de un edema pulmonar. El sepelio tendrá lugar mañana miércoles 23 de marzo a las 11:30 horas en la parroquia de la Inmaculada, donde ya han confirmado su presencia destacados líderes del Partido Popular de la Comunidad Valenciana.

David Navarro fue concejal de Desarrollo Económico, Industria, Juventud y Medios de Comunicación del equipo de Adela Pedrosa entre 2011 y 2015. De hecho, la primera persona a la que avisó la policía tras encontrar el cuerpo sin vida fue a la excalcaldesa y actualmente senadora, quien tuvo que desplazarse hasta la casa de los padres del joven en Elda para comunicarles la triste noticia. Pedrosa se ha mostrado muy afectada por la pérdida, "siento un gran dolor, era una persona muy querida y afable", declaró a *Valle de Elda*.

Se da la circunstancia de que el comité de dirección del PP en Elda celebró ayer una comida y estuvieron esperando a David Navarro, quien no se presentó ni contestó a las llamadas de teléfono, cosa que extrañó mucho a sus compañeros. Al parecer, su familia estaba intentando localizarlo sin éxito desde el domingo.

David Navarro se encontraba muy ilusionado con la consultoría que había abierto hace siete meses llamada "La Mesa de Trabajo", empresa dedicada a la formación, comunicación política e institucional y campañas electorales en el ámbito político, institucional y privado, un campo en el que había trabajado durante 16 años.

Desde el área de Desarrollo Económico del Ayuntamiento de Elda, David Navarro puso en marcha proyectos como la Oficina del Emprendedor y programas de empleo, además de coordinar el Instituto de Desarrollo Local IDELSA, la Empresa de Comunicación EMIDESA y la Empresa Municipal de Urbanizaciones, EMUDESAS. Por otra parte, inició el proyecto Elda Coworking para ofrecer en la Administración Pública un espacio destinado a que los emprendedores pudieran compartir su experiencia y sus contactos con un coste bajo.

Asimismo, fue director del Museo del Calzado entre septiembre de 2012 y julio de 2014.

Una larga trayectoria política

Adela Pedrosa llamó a David Navarro para que formara parte de su equipo después de conocer su trabajo como Jefe de Gabinete en el Ayuntamiento de Puerto Lumbreras (Murcia) durante siete años, de 2002 a 2010. Tras su experiencia de concejal en Elda durante cuatro años, de nuevo concurrió a las últimas elecciones municipales y resultó elegido edil, pero renunció a su cargo, que fue ocupado por María Dolores de la Dueña, ya que profesionalmente optó por montar una empresa de consultoría política.

David Navarro estudió Ciencias Políticas y Sociología en la Universidad de Granada y realizó el Postgrado en Dirección de campañas electorales en la Universidad Pontificia de Comillas en colaboración con la Universidad George Washington en Madrid.

El joven político era muy aficionado a las fiestas de Moros y Cristianos y fue capitán de la comparsa de Moros Musulmanes en 2011.

Cuando David Navarro se despidió como edil de Elda dijo sentirse "satisfecho por el trabajo bien hecho" y aseguró estar orgulloso "por haber podido representar al PP en mi ciudad y haber llevado a cabo numerosos proyectos".